



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

TEL 286-4951

No. 9

2021.11.25

秋から冬へ

1年生が秋探しに七郷公園へ出掛けました。校庭でも色づく葉や木の実などを探しながら、「あっ、秋見つけた!」「見て、こんなに真っ赤だよ。」と季節の変化へと目を向けています。

先月の体育発表会では、秋空の下、精一杯の力を発揮しようと、どの子も真剣に競技に向かう姿がありました。

子供たちは、保護者の皆様からの拍手に「できた!」と満足そうに微笑んでいました。PTAより励ましにと「学習ノート」をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



蒲っ子ソーラン2021全カ

12月の行事予定

- 1日(水) TV朝会
- 2日(木) ★集金日
- 3日(金) ★集金日
- 7日(火) SC来校日
- 8日(水) 授業参観 小中合同あいさつ運動
- 9日(木) PTA運営委員会
- 10日(金) 4年:国際交流活動
- 14日(火) SC来校日
- 15日(水) クラブ活動(最終)
- 20日(月) 委員会活動 3, 4年5校時限
- 22日(水) 全校5校時限(全校お弁当の日)
- 23日(木) 冬休み前TV朝会 全校4校時限(給食なし) 12:00完全下校
- 24日(金) ~1月10日(月) 冬季休業日



授業参観

- 2校時 9:35~10:20
(出席番号奇数番号児童の保護者)
- 3校時 10:45~11:30
(偶数番号の児童の保護者)
(6年生に兄弟のいる保護者)
(特別支援学級児童の保護者)
- 4校時 11:35~12:20
(6年児童の保護者)



※11月25日現在の予定です。今後変更になる場合があります。

いじめ防止「きずな」キャンペーン

いじめ防止「きずな」キャンペーンでは、いじめ防止に向けた様々な取組を行ってきました。11月の朝会では、市長からのメッセージを視聴し、校長先生から子供たちにいじめは決して許されないことや思いやりの気持ちで接することの大切さなどについてお話しをしました。

児童らの「ハッピーグリーンティング」の取組では、挨拶から学校を明るくし、いじめを生まないようにしようとクラス輪番で「挨拶リーダーバッジ」を付け、進んで挨拶をする取組を行いました。また、児童玄関には、友達に言われてうれしい言葉「ふわふわ言葉」の木を掲示しました。ふわふわ言葉の木には、困ったときに声を掛けてもらったことや遊びに誘われたこと、「ありがとう。」と言われたことなど何気ない一言がともうれしかった様子がうかがえました。

保護者の皆様には、「いじめ実態把握調査」のご協力をいただきました。ご家庭でのお子さんの変化を教えていただき、改めまして学校と家庭とで一緒に子供たちを見つめ、取り組んでいくことが大切であると考えました。

地域の皆様におかれましても、今後も子供たちの見守りをどうぞよろしくお願いたします。





キャンプファイヤー

5年生「泉ヶ岳合宿」

11月4日(木)、5日(金)の2日間、泉ヶ岳に宿泊学習に行ってきました。1日目は、泉ヶ岳登山がメインの活動でした。泉ヶ岳からは遠く太平洋まで一望でき、子供たちからは、「うわあ、きれい!」「最高の景色!」と声があふれていました。夜のキャンプファイヤーでは、クイズやダンスで盛り上がりました。2日目は、焼き板作りに挑戦しました。薪を割ってかまどに火をつけ、杉板を焼きました。金ブラシでこすると、焦げた炭の部分が取れ、美しい木目が浮かび上がりました。その後、学校で絵付けをしました。

思い出がまた一つ増えました。



自衛隊の放水デモンストレーション

2年生「まちたんけん」

生活科の学習で「まちたんけん」を行いました。普段何気なく目にしているものでも、改めて見つめ直してみると新しい発見があるものです。蒲町にあるお店や施設、別日には、イグネの見学や霞目駐屯地も見学をさせていただきました。「こんなものがありました!」「すごい!びっくりした!」と、新たな発見に目を輝かせて帰ってきた子供たちでした。

学校支援地域本部「KABAネット」さんや2年生の保護者の皆様にもご協力いただき、安全に学習することができました。ありがとうございました。



「獅子舞って、かっこいいなあ!」

3年生「芸術鑑賞」

先月27日(水)、「和太鼓Atoa.」さんによる芸術鑑賞会を行いました。

和太鼓の演奏だけでなく、手拍子(チャップ)というシンバルに似た形の和楽器によるパフォーマンスでは、体育館に音が飛んでいく様子を空中キャッチボールに見立てて見せていただきました。首を左右に振り、目で音を追う子供たちの様子がなんともかわいらしかったです。獅子舞も見せてくださいました。獅子舞の意味などの説明にも興味津々の様子で、真剣に話を聞く子供たちの姿がありました。



「こんなに大きな望遠鏡があるんだ!」

4年生「天文台見学」

4年生は、仙台市天文台に見学に行きました。理科の教科書で学んだ星の動きについて、大きなプラネタリウムで確認をしました。

見学後、子供たちは、星座や流れる星の動きに、「今夜、家に帰っても見てみよう。」と話していました。また、国内屈指の大きさを誇る「ひとみ望遠鏡」も見学しました。その大きさにびっくりしていました。



「花壇がきれいになって気持ちいいね。」

地域花壇の花植え

地域を明るくしようと、毎年、蒲町4号線付近のバス停花壇に年2回、蒲町中学校の生徒の皆さんと合同で花の苗植えを行っています。

今年は感染防止から合同での実施は行わず、5、6年生の緑化委員会の子供たち中心に行いました。

最初は、生い茂った雑草取りから作業を開始しました。春まで花を楽しめるようにとパンジーの苗を植えました。道行く地域の方々が「きれいね。」と喜んでもらえるようにと一生懸命に心を込めて作業しました。子供たちも作業を終え、うれしそうでした。